

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ulrike Cohnen

## **Anfrage**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 17. Juni 2025

### **Erneuerung des Straßenbelages in der Peter-Weyer-Straße und der Lorscherstraße**

Durch zahlreiche Bauarbeiten in den vergangenen Jahren wurde der Straßenbelag der Peter-Weyer-Straße (insbesondere im Bereich zwischen den Kreuzungen der Martin-Josef-Straße und der Ringstraße) sowie der Lorscherstraße wiederkehrend teilweise geöffnet und sodann in „Stückwerken“ wieder verschlossen. Der hierdurch entstandene „Flickenteppich“ im Straßenbelag ist der verkehrlichen Belastung nicht durchweg gewachsen, sodass immer wieder erhebliche Schlaglöcher aufbrechen. Diese wurden/ werden zwar in regelmäßigen Abständen ausgebessert, eine echte Abhilfe wurde hierdurch jedoch nur kurzfristig erreicht: Immer wieder brechen auch „alte“ Schlaglöcher auf und beeinträchtigen die Fahrbahnqualität in erheblichen Maße.

Aufgrund des schlechten Zustandes der Fahrbahn entstehen regelmäßig gefährliche Verkehrssituationen, da der nicht-motorisierte Verkehr (z.B. Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer) sowie Personen mit Motorrädern/ Rollern auf den etwas besser erhaltenen, gegenüberliegenden Fahrbahnrand ausweichen oder zwischen größeren Unebenheiten im Slalom fahren, dies gilt insbesondere im genannten Abschnitt der Peter-Weyer-Straße (linker Fahrbahnrand, in Fahrtrichtung Heuerstraße).

### **Wir Fragen daher die Verwaltung der Stadt Mainz:**

1. Wird seitens der Verwaltung eine vollständige Erneuerung des Straßenbelages in den o.g. Bereichen zeitnah erwogen? Falls nein, aus welchen Gründen?
2. Werden seitens der Verwaltung andere Maßnahmen zur spürbaren Verbesserung/ Sanierung des Straßenbelages in den o.g. Bereichen durchgeführt?

Gez. Vera Krahn (CDU)